

ANNONCE



2023-04

Objet : Le Championnat de rallye classique Era Motorsport pour le Trophée John Munroe

Date : Le 27 février 2023

La Canadian Association of Rally Sport (CARS) est heureuse d'annoncer que Era Motorsport d'Indianapolis (IN) commanditera le nouveau Championnat de rallye classique qui portera le nom de :

Le Championnat de rallye classique Era Motorsport pour le Trophée John Munroe

Créé par le pilote professionnel et pilote de rallye assidu Kyle Tilley, Era Motorsport est installé aux Etats-Unis et au Royaume-Uni, et compétitionne partout dans le monde dans diverses disciplines de course. Au cœur de la marque Era Motorsport, on retrouve une spécialisation dans tous les types de courses historiques, de la F1, aux voitures de sport en passant par le rallye, bien sûr.

Le Championnat de rallye classique Era Motorsport est ouvert à tous les véhicules 2RM produits avant décembre 1990 et qui répondent à toutes les exigences que vous trouverez [ici](#). Les points seront accordés selon l'article 24.1.6.2.

Chaque année, le gagnant du championnat recevra le Trophée John Munroe ainsi que sa réplique lors de la cérémonie de remise des prix (date à déterminer).

À chaque rallye, les prix incluront des trophées aux trois premières places parmi les participants au Championnat de rallye classique. Ces derniers recevront aussi

500 \$ pour la première place.

250 \$ pour la deuxième place, et

100 \$ pour la troisième place.

Ces prix seront remis seulement s'il y a deux voitures inscrites à ce championnat à un événement.

Pour s'inscrire au Championnat, remplir le formulaire que vous trouverez ici et envoyez-le à office@carsrally.ca. Pour plus d'information sur l'éligibilité des véhicules, envoyer un courriel à technical@carsrally.ca.